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Frau Herrnring-Vollmer informiert, dass sie mit Frau Brunn zusammen Inklusions-
beauftragte in der Gemeinde Henstedt-Ulzburg sei. Sie wolle von der praktischen 
Seite von hvv hop berichten. Es sei ihnen sehr wichtig, dass noch mehr Zeit gefun-
den werde, die Bevölkerung zu sensibilisieren. Sie seien auf einem super guten 
Weg, was an den Zahlen erkennbar sei. Auch die Jugendlichen nähmen hvv hop 
gerne war. Die Eltern seien dankbar, dass ihre Kinder heil nach Hause kämen. Das 
Angebot habe also einen sehr positiven Effekt. Die Älteren hätten noch Probleme 
mit der App, aber das Verkehrsmittel sei ein tolles Gefährt, dass sie gerne weiter 
testen würden. Es brauche Zeit, um der Bevölkerung zu zeigen, was hvv hop 
könne. Für die Inklusionsbeauftragten sei das Angebot super wichtig, weil die Fahr-
zeuge eine  Rampe habe. Diese sei auch z.B. für Kinderwägen sehr wichtig. Sie lädt 
die Ausschussmitglieder dazu ein, vorbeizukommen und den hvv hop auszuprobie-
ren. Sie appelliert, dass es genug Zeit gegeben müsse für den Test.  
Herr Hansen dankt für das Plädoyer.  
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